

Vorwort

Ich möchte euch recht herzlich im Studienjahr 2008/09 begrüßen. Ein besonderes Willkommen gilt natürlich allen Erstsemestrigen – Ich hoffe ihr habt euch mittlerweile auf der Uni zurechtgefunden und, dass schon ein bisschen Alltag in euer Studentenleben gekommen ist. Wir freuen uns immer, wenn ihr bei uns vorbeikommt und wir euch über die ein oder andere Hürde helfen können. Auf diesem Weg möchte ich mich auch bei allen diesjährigen Erstsemestrigentutoren bedanken, die sich die Zeit nehmen den Erstsemestrigen den Start ein wenig zu erleichtern. Ich darf mich heuer zum ersten Mal bei euch allen vorstellen. Mein Name ist Klug Corina und ich habe seit 1.7.2008 den Vorsitz der Studienvertretung für Maschinenbau und Wirtschaftswissenschaften übernommen und somit Martina Frie-

ser, meine Vorgängerin, abgelöst. Sie steht mir jetzt noch als erste Stellvertreterin mit Rat und Tat zur Seite, wofür ich ihr sehr dankbar bin, außerdem möchte ich sie für die gute Arbeit in den letzten 2 Jahren loben und mich bedanken, dass ich so ein tolles Team übernehmen durfte. Wie in einem Vorwort üblich, möchte ich auch die Dinge ansprechen, die sich in letzter Zeit geändert haben. Wir haben jetzt schon ein richtiges 324er-Paket für alle Studierenden beisammen – vom Kugelschreiber bis zum Wandkalender über unseren mittlerweile sehr beliebten 324er-Uniblock könnt ihr euch alles im 324er holen. Auch das soll ein Beitrag zu eurer Unterstützung sein – und dafür sind wir ja da – um euch zu unterstützen, zu vertreten und zu beraten. Auf dem Gebiet der Vertretung hat sich natürlich auch

wieder einiges getan – abgesehen von den regelmäßig stattfindenden AGSTA Sitzungen (Arbeitsgruppe für Studienangelegenheiten, die sich z.B. mit Studienplanänderungen beschäftigt) durften wir euch auch in letzter Zeit in 3 Berufungskommissionen vertreten. In diesen hatten wir die Möglichkeit über die Nachfolge von Herrn Professor Cerjak, Herrn Professor Oser und Herrn Professor Frank mitzubestimmen. Jetzt liegt es am Rektor nun aus den in der Kommission erstellten 3er Vorschlag einen Kandidaten zu finden. In naher Zukunft werden wir uns als nächstes mit der Berufungskommission Nachfolge Professor Sextro beschäftigen. Zu guter letzt bleibt mir nur noch euch ein schönes und auch erfolgreiches Studienjahr zu wünschen.

Corina Klug